
第四屆深水埗區議會  

節日慶祝及宣傳工作小組  

第十三次會議紀要  

 

 

日期：二零一四年十一月二十四日 (星期一 )  

時間：下午三時正  

地點：深水埗區議會會議室  

 
出席者：  

 

主席  

吳貴雄先生，MH 

 

委員  

陳鏡秋先生，BBS，MH，JP 

陳偉明先生，MH 

沈少雄先生  

 

列席者  

賴子盛先生  香港基督教青年會資深程序幹事  

(社會企業 -銷售及策劃 )  

 

秘書  

何萬詩女士  深水埗民政事務處行政助理 (區議會 )1  

 

因事未能出席者：  

 

委員  

李祺逢先生  

林寶如女士  

 

缺席者：  

 

委員  

梁有方先生  



開會詞  

 主席歡迎各委員及香港基督教青年會賴子盛先生出席會

議。  

2 .  工作小組知悉李祺逢先生及林寶如女士的告假申請。  

議程第一項：通過第十二次會議紀要初稿  

3 .  工作小組通過第十二次會議紀要，並無修訂。  

議程第二項：報告事項  

(a)  印製 2015 年深水埗區議會掛曆及日記簿  

 

4 .  秘書表示，每名區議員將於十一月二十六日至十二月三日期

間獲分配 140個掛曆及 55本日記簿，請委員備悉有關安排。  

5 .  工作小組知悉有關安排。  

[會後補註：掛曆及日記簿的公開派發日期為二零一四十二月十

日。 ] 

議程第三項：討論事項  

( a )  區議會工作報告報章廣告  

 

6 .  主席表示，秘書處已邀請香港中文報刊發行量最高的五間公

司，即東方日報、蘋果日報、太陽報、星島日報及明報為項目報

價。當中明報及太陽報曾為工作小組提供服務。至截標日為止，

秘書處共收到四間報業公司的報價書，當中星島日報、太陽

報及明報的報價均合乎開支預算。報價綜合如下：  

報章名稱  

星島日報  

報  價  

$39,000 

太陽報  $40,000 
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明報  $42 ,000  

東方日報  $100,000 

 

7 .  委員提出以下意見：( i )雖然太陽報的報價較星島日報高一

千元，但其發行量亦相對較高，而工作小組去年亦曾與太陽

報合作，故建議繼續沿用太陽報。  

8 .  工作小組接納及通過太陽報就刊登區議會工作報告所作

報價。  

(b) 美孚有機農墟  

 

9 .  主席請香港基督教青年會 (青年會 )賴子盛先生報告美孚

有機農墟 (農墟 )的情況。  

10 .  賴子盛先生的報告綜合如下：  

( i )  農墟每逢星期日上午十一時至下午五時開放，由二

零一一年一月開始至今已運作近四年，總入場人數

逾 160  000人次；  

( i i )  一般而言，清潔公司每星期清潔農墟一次，包括打

掃枱面、掃地、清理鐵絲網上的灰塵等；  

( i i i )  農墟內設有照明設施；  

( i v )  青年會委託「綠林城野」安排兩至三位義工於農墟

擺放攤位及主辦環保活動；  

( v )  農墟提供平台予農戶售賣有機疏菜及小型商戶售賣

健康或環保乾貨；  

( v i )  農墟及商戶目前仍能自負盈虧；  
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(v i i )  最近兩年，青年會發現一位區內中年男士破壞農墟

的鐵絲網及籬笆進入農墟堆積雜物，影響衞生。據

觀察所得，該等雜物種類繁多，其中包括舊光碟、

壞電器、破爛傢俬等。青年會曾聯同食物環境衞生

署 (食環署 )採取多次清理雜物行動，亦曾就事件報警

求助，但基於資源所限，農墟未能聘請保安員防止

該人士再次闖入農墟。青年會盼能就此事得到工作

小組的協助。  

11 .  委員提出以下意見： ( i )食環署基於本身的權限，只能於農

墟工作人員在場時才可協助清理雜物，因而讓露宿者有機會

闖入並囤積雜物； ( i i )除非警方當場逮捕闖入農墟並擺放雜物

的人士，否則於檢控上有困難； ( i i i )若工作小組來年繼續資助

營運農墟，需考慮並解決上述的問題； ( iv)農墟的地面不時堆

積廢物及垃圾，建議青年會提醒商戶顧全衞生，多加清理本

身及周邊的雜物。  

12 .  工作小組備悉以上報告。  

(c)  深水埗區議會 2015 年新春酒會  

 

13 .  主席表示，區議會 2015年新春酒會暫定於二零一五年三月

六日 (星期五 ) (正月十六 )舉行，典禮將於下午三時三十分開始，

地點須待取得報價後才能確定。他請工作小組考慮沿用過往

的安排，邀請以下人士擔任主禮嘉賓： (1 )民政事務總署副署

長陳積志先生； (2 )中央人民政府駐香港特別行政區聯絡辦公

室九龍工作部副部長王小靈女士； (3)深水埗民政事務專員莫

君虞先生； (4)深水埗區議會主席郭振華先生； (5 )深水埗區議

會副主席黃達東先生； (6 )深水埗警區指揮官譚澤恆總警司；

以及 (7)深水埗區議會節日慶祝及宣傳工作小組主席吳貴雄先

生。  

14 .  工作小組一致通過上述安排。  

議程第三項：其他事項  
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15 .  主席表示，郭振華先生向工作小組提出口頭申請，期望使

用 2015年深水埗區議會日記簿的印刷版權，請工作小組成員考慮

通過有關申請。  

16 .  工作小組備悉及通過上述申請。  

17 .  委員提出以下意見： ( i )就節日酒會拍照環節，建議增加邀

請區議會轄下委員會增選委員拍照； ( i i )期望於來年工作小組

活動加入製作區議會網頁以及區議會工作報告特刊。  

18 .  主席請秘書處備悉有關意見。  

議程第四項：下次會議日期  

19 .  餘無別事，會議於下午三時四十五分結束。下次會議日期

待定。  

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

二零一四年十二月  

 


